



San Val vs la ca

Los regalos más caros
de las celebridades



El 14 de febrero, Día del Amor y la Amistad, es una fecha muy significativa para las y los enamorados. Si ya estás buscando tu regalo en este año, como dato curioso te compartiremos cuáles han sido los obsequios más caros que algunas celebridades le han dado a sus parejas en esta fecha.

¿Chocolates, flores, joyas?... los regalos más caros en el mes de San Valentín

El Día de San Valentín también conocido en México como Día del Amor y la Amistad, surge como una fecha para celebrar el cariño que sienten las personas por sus parejas, teniendo su origen en el año XIV. Mucho tiempo ha pasado y en la actualidad esta fecha se festeja sorprendiendo al ser querido con un regalo especial, pero sin duda, algunos de estos detalles suelen ser tan extravagantes, que seguramente dejó con un hoyo en la cartera de las siguientes celebridades:

entín rtera



Selena Gómez y Justin Bieber

Aunque estas celebridades llevan separados desde ya hace unos años, cuando eran novio en 2014, Justin sorprendió a Selena con un clásico arreglo de flores, pero con la diferencia de que este tenía un valor superior a los 10 mil dólares.



David y Victoria Beckham

Una de las parejas más consolidadas del espectáculo, que suele mostrar su amor en sus redes sociales también dieron a conocer cuando en San Valentín de 2006, David le regaló un collar valuado en 8 millones de dólares a Victoria, algo así como 160 millones de pesos en aquella época.



Katy Perry y Orlando Bloom

Nada más romántico que te pidan matrimonio el día del Amor y la Amistad, una idea que tuvo el actor Orlando Bloom, quien le regaló un anillo de compromiso a la cantante Katy Perry, valuado en 5 millones de dólares, algo así como 95 millones de pesos actuales.



Michael B. Jordan y Lori Harvey

Esta es otra de las relaciones que no funcionaron, pero en su momento el actor y director Michael B. Jordan decidió ofrecer un increíble detalle con su entonces novia Lori Harvey, al

alquilar el Acuario de Atlanta y llenar el túnel acristalado con flores y velas, no se conoce el costo de este detalle, pero seguramente no fue nada barato, ya que es el acuario más grande del mundo y alberga a más de 100,000 criaturas marinas.



Salma Hayek y François-Henri Pinault

Fue en el San Valentín del 2021 cuando la actriz mexicana Salma Hayek decidió regalar algo original a su esposo, el millonario empresario Pinault, un búho rescatado llamado Kering (que es el símbolo de una de las empresas de su esposo). Antes de ello, la boda de la pareja tuvo un costo de 1 millón y medio de dólares.

Aunque estos regalos sin duda fueron deslumbrantes, recuerda que no debes endeudarte para demostrar lo mucho que quieres a tu pareja. Puedes regalar algún detalle de bajo costo, y en caso de dar un obsequio, haz un presupuesto, para saber de cuánto dispones; asimismo procura comprar con anticipación, así evitarás los sobrecostos de último momento.